



Culte dominical du 01 Novembre 2020

Prédicateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur)

Thème : Notre Père qui es aux cieux -53-

S/Thème : Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien

Textes bibliques : Matthieu 6 :9-11 ; Marc 10 :28-30

Après la prière des enfants pour le pain qui a clôturé la sous-section sur le pain dans la relation de famille, nous ne pouvons clore notre grande section « Donne-nous aujourd'hui... », sans comparer le pain terrestre et celui du royaume des cieux, car il y a des pains qui n'ont pas le goût de la vie éternelle.

Le pain terrestre et le royaume de cieux résument les sujets qui font l'objet de tous les efforts et de luttes des hommes sur la terre.

Dans Matthieu 6 : 33, il est dit que le pain nous sera donné par-dessus tout. Il s'agit ici de la notion de positionnement et non de temps. Les deux réalités viennent au même moment. Aucun homme (gouvernant et autres) n'a ce programme de l'émancipation totale de l'homme. Jésus tient compte toujours de ces trois aspects : corps, âme et esprit.

Jésus n'est pas à comparer à qui que ce soit, il sait, il connaît tout de nous ; il nous a détaché des choses terrestres en nous appelant vers lui (Marc 10 :30). Et, Jésus nous promet de les récupérer dans ce temps et celui d'après. Il y a deux aspects qui nous font travailler sur la terre : nous cherchons le pain et nous cherchons la vie d'après. Jésus n'annule ni l'un ni l'autre ; en revanche, il les classe par priorité. Jésus nous présente comment ces choses doivent être organisées car il y a un vrai déséquilibre dans leur recherche. Les hommes espèrent en la vie éternelle mais ils ne la cherchent pas en priorité.

Les prémices des efforts doivent être pour la vie éternelle et non pour le pain (Matthieu 6 :33).

Voulez-vous aller au ciel avec cette façon de faire?

Ces deux passages précités (Matthieu 6 :33 et Marc 10 :30) nous semblent, à première lecture, contradictoires car ne sachant pas répondre exactement à la question « qu'est ce qui s'obtient le premier? ».

La vie éternelle a deux épisodes (temps) dont le premier se vit simultanément avec le pain au centuple comme nous le démontrerons sous ces trois aspects :

- Le pain avec la vie éternelle
- Le salut parfait
- La limite finale de pain.

1. Le pain avec la vie éternelle

Le pain avec la vie éternelle est une particularité exclusive des enfants de Dieu car sur la terre, tous les pains n'ont pas le même goût : il y a de pain savoureux et de pain



douloureux ; tout dépend de qui vous l'avez reçu (Proverbes 10 :22). Ceux qui servent des idoles leur ressemblent et nous, nous ressemblons à notre Dieu ; ainsi, nous rayonnons. C'est au niveau de l'adoration que cette différence se fait remarquer, différence qui commence par le spirituel avant d'atteindre tous les autres aspects de notre vie (la famille, les avoirs, l'environnement...).

Certes, nous serons sujets des luttes, des combats mais notre vie témoignera au quotidien combien Dieu est Saint, riche, bon, beau... Quand Dieu bénit, il protège, il sécurise (Psaumes 34 :8).

La vie divine mêlée avec le pain terrestre est cet épisode de la vie éternelle mal négociée par les hommes. Beaucoup ne comprennent pas comment la crainte de Dieu marcherait avec les jouissances terrestres et cela a créé tant d'hérésies (sectes), à l'instar de l'ascétisme. Le diable est entré dans l'église pour dévier la parole de Dieu qui est alors très claire à ce sujet. Même avant l'arrivée de Jésus sur terre, Job avait déjà prouvé que les deux (craindre Dieu et se réjouir) pouvaient marcher ensemble. Ces hérésies classifient la crainte de Dieu et la misère d'un côté et l'abondance avec le diable, de l'autre.

Bien-aimé, investis- toi à craindre Dieu et à parfaire aussi ta vie sur tous les plans ! L'Afrique a besoin de se lever dans ce sens pour se refaire. Relevons ce défi !

